

**Einfache Anfrage Altenburger-Buchs:
«Strassengang»**

Unter dem Titel «Krieg im Milieu» in der Sonntagszeitung vom 1. Juni 2014 wurden verschiedene Aspekte von Rocker- und Streetgangs aufgezeigt. In verschiedenen Städten und Gemeinden der Ostschweiz existieren Ableger der verschiedenen Gangs. Das deutsche Bundeskriminalamt (BKA) bestätigt, dass die Strassengang «United Tribuns» in der Schweiz neue Ortsgruppen, sogenannte Chapter, gegründet hat. In Deutschland agieren die United Tribuns tief im Sumpf der organisierten Kriminalität. In einem laufenden Prozess wirft die Staatsanwaltschaft Konstanz einem Mitglied Menschenhandel, Zuhälterei, schwere Vergewaltigung und Geiselnahme vor. Mit neuen Rocker- und Streetgangs werden Konfrontationen, bei denen es um Gebietsansprüche und Geschäftsanteile im Rotlichtmilieu, im Drogen- und Waffenhandel geht, erwartet. Deutschland hat eine nationale Strategie gegen Rockerbanden installiert. Das Bundesamt für Polizei spricht von einem hohen Gewaltpotenzial und einer Zunahme bei den Bandenmitgliedern südosteuropäischer und türkischer Herkunft.

Ich bitte die Regierung um folgende Auskünfte:

1. Welche Rocker-Gruppierungen sind im Kanton St.Gallen bekannt?
2. Wie sieht die kantonale Strategie bei der Bekämpfung von Bandenkriminalität aus?
3. Stehen dem Kanton St.Gallen genügend Personal (Spezialisten) zur Verfügung?»

10. Juni 2014

Altenburger-Buchs